
川尻達志 議員 

・ 改革について 

 

田平輝也 議員 

・ 本市の起債状況について 

・ 災害復旧について 

・ いきいき海の子浜づくり事業 

 

川畑三郎 議員 

・ 鹿児島工業高校の甲子園ベスト４の感想 

・ 7 月５日の豪雨災害について 

・ 鉄道跡地の整備について 

・ 河床整備について 

・ 避難所設置場所について 

 

森正勝 議員 

・ 第 4 次垂水市総合計画について 

・ 路線廃止バスについて 

 

木佐貫泰英 議員 

・ 国民健康保険事業について 

・ 議案の追加提案のあり方について 

・ 道の駅について 

 

池山節夫 議員 

・ 市政運営について 

・ 学校問題について 

 

持留良一 議員 

・ 地方自治を豊かにし、住民本位の地域・自治体づくりについて 

・ 福祉問題 

・ 教育基本法と一斉学力テストについて 

 

新原満大 議員 

・ 市内巡回バスの運用について 

・ 河崎川の川床の工事について 



・ 教職員住宅について 

・ 猿ヶ城開発について 

・ 錦江町の水はけ問題について 

 

北方貞明 議員 

・ 安全と安心について 

 

池之上誠 議員 

・ これまでの市政運営及びこれからの市政運営について 

・ 7 月５日豪雨災害について 

 

池田和弘 議員 

・ 地域振興対策について 

・ 教育行政について 

 

堀添國尚 議員 

・ 市長の述べている「住んでよかった垂水」とは 

・ 安部氏の政権公約について 

 

宮迫泰倫 議員 

昨年 9 月の台風１４号災害と今年７月５日の豪雨災害の災害復旧と災害防除について 

 


